

Formalizan a ocho militares por narcotráfico



El Juzgado de Garantía de Iquique formalizó este jueves, bajo reserva, a los suboficiales del Ejército acusados de tráfico de drogas y asociación criminal en Colchane, tras la petición de los defensores privados Antonio Garafulic y Grace Álvarez.

Por considerarlos un peligro para la seguridad de la sociedad, el Juzgado de Garantía de Iquique decretó la prisión preventiva para los ocho imputados.

La unidad especializada de Carabineros OS7 informó que en las últimas horas se sumó la detención de otro militar implicado en el caso, por lo que el número de imputados se eleva a ocho: siete suboficiales del Ejército y un civil.

El Ministerio Público acusa que los detenidos pertenecen a una organización criminal que internaba droga desde Bolivia, la almacenaba en la Región de Tarapacá y posteriormente era trasladada para su comercialización en la Región Metropolitana.